

ふるさとの家郡山ニュース

第19号



謹賀新年



旧年中は、色々とお世話になり、ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。昨年はそうめん流し、ミカン狩り、水族館遠足、大掃除とご家族の皆様のご協力をいただき、入居者の皆様が笑顔で過ごすことができて、大変うれしく感じております。今年もご家族参加の行事を企画いたしますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

クリスマス&大掃除

12月16日はクリスマス会！せっかくご家族の皆様にお越しいただくので、一緒に大掃除をしました。居室の掃除や窓拭きなどとてもきれいにさせていただきました。入居者の皆様はタンスなどに大切なものを収納しているので、1個1個確認しながら処分して、すっきりとした居室になりました。ご家族の皆様ありがとうございました。



アリスの子供たちの訪問

アリスの子供たちがあそびにきてくれました。子供の力はすごいですね。みなさん満面の笑顔で子供たちとの交流を楽しんでいました。今度はグループホームの畑でジャガイモ堀りをしたいと思います



郡山中学校より花苗をいただきました。

生徒の皆様が丹精込めて作られた花苗をいただきました。大切に育てます。いつもありがとうございます。



年越しそばを作りました

職員の畑で採れたそば粉をもらいましたので、12月31日にそばを打ちました。職員がしているのを見て「どらわたしがすっが」と腕まくりでこねてくださいました。とてもおいしくいただきました。



初詣

1月4日と7日に分かれて、護国神社へ初詣に行きました。獅子舞に頭や足をかまれて、一年の無病息災を祈念しました。2回かまれた方がいて「どうしたの？」と尋ねると、「家族の分をしてもろた」とのこと。いつまでも母親なんです。ご協力いただきましたご家族の方々、ありがとうございました。

